

2013/4/14 石垣島トライアスロン観戦記

西表 京太郎

ワシの名前は、「西表 京太郎」、去年の石垣島大会以来の登場じゃ。

誰やそれって？

はじめての方には説明が必要じゃのう。

ワシは西表島生まれの京都育ちで、宿院マサヒロの祖先なのじゃ。

彼が真っ当な人生を歩むように天で監視をしながら、かつKTCのメンバーを含めて応援をしているのじゃ。

その彼がトライアスロンに挑戦して9年目。

年も50に迫ろうと言うのに、まだ記録を伸ばしながら頑張っているその姿を、ぜひ皆さんにご紹介しようというわけで登場したのじゃ。

というのが去年すでにした自己紹介じゃ。

2回目の方にはすまんのー。



では、石垣島大会を観戦しての報告じゃ。今回は、右の6人が参戦。

右端のイチエロー君。原色系が大好きな180cmを超える巨人じゃ。石垣島では一昨年エイジ優勝したのじゃが、昨年3位なので今年はリベンジすると張り切っておる。今年の冬はマサヒロとタイ合宿を敢行したそうじゃが、良からぬ遊びばかりの合宿だった！…とマサヒロが申しておりました。毎年ゼッケンベルトを忘れてそのたびに購入するもんやから、家にいくつもゼッケンベルトがあるそうじゃ。

イチエロー君のお隣は、シゲチャン。かつてメタボだったのが一念発起してトライアスロンに挑戦。今や半病気状態で、朝早くから雨の中でも走っておるそうじゃ。沖縄合宿では「ハブ食堂」の量の多さに感激し、来年の沖縄合宿の目的は、特盛のカツどんを食することという大食い男じゃ。住まいのことならエリッツをよろしく！

続いてその後ろは、坂じい…あついや坂ジェリー。去年はJTUエイジランキングで最後まで優勝争いをしたものの2位に甘んじてしまったそうじゃ。でも苦節25年、ついにハワイの世界選手権に出場という金字塔を打ち立てたまさにミスターKTC。あと10年は軽く頑張れそうじゃ。

左端は紅一点の戦う女アヤさん。KTCの庭田清美よろしくががが突っ走ってます。日本だけでは飽き足らず、海外も転戦するまさにスーパーウーマン。猫4匹に囲まれたセレブ生活と思いきや、職場では化粧もせずにフロアをバイクジャージで走り回っている純体育会系社会人だそうじゃ。去年はJTUエイジランキング3位。

その右隣はマツトモ君。数年前から人知れず数々のロング大会に参戦中。翌週には宮古島も控えておるそうじゃ。スイムが少し苦手とのことじゃが、石垣島大会は大人数のウェーブスタートで密集が予想されるので少し心配じゃのお。今年は電動シフトを手に入れ暴れまくるそうじゃ。

そして、真ん中におるのがマサヒロじゃ。尿管結石を患いながらも40代最後の年に頑張るのじゃ！

以上6人が今年の石垣島大会参戦組。

それでは、レースレポートいってみよう！

まずは朝8時、1.5kmのスィムがスタート！

マサヒロとイチエローは第1ウェーブでスタート。そのあとのウェーブにアヤさん、ジェリー、シゲチャン、

マツトモが続きます。300m ほど泳いで右からの強烈な潮の流れに遭遇したようじゃ。折り返しのブイに対して約 20 度くらい角度をとって進んでちょうど真っ直ぐ泳げるってくらい。しょっぱなからなかなか苦戦しておるようじゃ。2 周回目の同じ場所でも同じく潮の流れが強烈で、その潮に流された 1 周回目の選手たちがコースロープに引っ掛かったように集団になって立ち泳ぎしておる。これは危険じゃ。あとで聞くと、あの瞬間にマツトモがおって、阿鼻叫喚の地獄絵図のようだったそうじゃ。

それはさておきマサヒロは 27 分ちょっとでスイムアップ。バイクラックまでの長い道中で奥野史子さんを発見。「こんにちはー」と無理矢理あいさつをして先を急いだのじゃ。

スイムのタイムからするとバイクの数は少ないだろうと思っていたものの、意外と多い。そこでマサヒロはバイクで責める決心を！

こぐ、こぐ、こぐ！でもしんどい、しんどい、しんどい^^；

それでも何とか順位を少し上げてバイクフィニッシュ。この時点で 40 位。

マサヒロがランスタートしてすぐにバイクフィニッシュするイチエローを発見。逃げるのじゃ、マサヒロ！

ランスタートして最初の 1 キロはキロ 4 分。あきらかに早すぎる！で少しずつペースを落とす。

数人抜いて数人に抜かれるも依然として順位は 40 位のまま。物好きなおっちゃんが数えていて順位を教えてくれるのじゃ。

あと 300m のところで、去年の石垣島のエイジ 2 位のライバルがマサヒロに追いつく。だめだ、抜かされる！マサヒロに「行けー！最後の最後に負けていいのかー、もしかしたらエイジ 1 位じゃぞー」と呼びかけたら猛然とダッシュしよった。残り 50m まで二人は最後の力を振り絞って鬼の形相。併走しながら、最終マサヒロが数秒の差で逃げ切る！

マサヒロはフィニッシュ後に崩れ落ちたのじゃ。精も根も尽き果てて。

その 2 分後イチエローがフィニッシュ。そしてお互いの健闘を称えあってがっちり握手。

続いて坂ジェリー、シゲチャン、アヤさんもフィニッシュ。マツトモも。



結果は、マサヒロは総合 39 位でエイジ 3 位。去年と総合もエイジの順位もまったく同じとは進歩したのかしていないのかよくわからん。

坂ジェリーはエイジ 2 位。それぞれが、それぞれに頑張っって無事完走。

こうして、石垣大会は幕を閉じたのじゃ。



翌日は、体の疲れをほぐしつつ次の大会に向けてもう始動。

仕事の関係で先に帰京したシゲチャンとマツトモを除く 4 人は石垣島を半周ライド。

そのあとお約束の朝日食堂で昼食後は、ANA のビーチでのんびりスイム。

そして夕方の便で閑空に降り立ち、家路に着いたのが午後 10 時。

楽しかった石垣の思い出を胸に、心は来年の石垣島に飛ぶのじゃった。

来年はぜひみなさんも参加するのじゃ！！！！

